

**Titel: zu nächtlichen Ruhestörungen in der Altstadt**  
**Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 20.04.2023
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack
------------------------

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	04.05.2023	

Anfrage:

1. Hat die Verwaltung bereits Kenntnis über permanente Ruhestörungen im Bereich der Altstadt?
2. Beabsichtigt die Verwaltung den kommunalen Ordnungsdienst hier einzusetzen?
3. Wäre es aus Sicht der Verwaltung der Einsatz von Streetworkern sinnvoll?

Begründung:

In den letzten Wochen ziehen in den frühen Abend- und Nachtstunden immer wieder größere Gruppen von Kindern und Jugendlichen durch die Altstadt. Diese sorgen durch ihre Lautstärke, den hinterlassenen Müll und das unbefugte Betreten von Park- und Wohnhäusern für sehr viel Frust bei den Bewohnern und Besuchern unserer Stadt. Um diesen Einhalt zu gebieten, wäre es aus unserer Sicht unbedingt erforderlich zur Kontrolle den kommunalen Ordnungsdienst mit einzubinden. Präventiv sollte auch die zeitweise Abstellung von Streetworkern aus anderen Stadtteilen erfolgen.

Thomas Haack  
Bürger für Stralsund